

Una de las apuestas de la gestión del Alcalde de Quillota Óscar Calderón es continuar posicionando a la comuna como un lugar de interés para ser visitado tanto por personas de Chile como del extranjero, y para ello es clave el generar iniciativas que sean de su interés, donde potenciar torneos deportivos de distintas disciplinas puede ser una buena manera de promocionarla, tal como acontecerá entre el próximo lunes 28 de febrero hasta el 05 de marzo del 2022 con el primer Campeonato de Círculo Senior de Tenis organizado por la Federación de Tenis de Chile y la Federación Internacional de Tenis, lo que representará una gran oportunidad para nuestra ciudad.

Anuncio Patrocinado

Este torneo se llevará a cabo en las instalaciones del Club de Tenis Quillota y sus canchas de arcilla, recinto que recibirá a los mejores jugadores senior del país e incluso del extranjero, ya que, de acuerdo a lo señalado por el Director del Torneo Octavio González, hasta el momento se confirmó la presencia de jugadores neozelandeses, australianos, argentinos, entre otros, además de los nacionales e incluso se considera la participación de Jaime Fillol, lo cual se confirmará en los próximos días, pero desde el municipio ya se comenzó el trabajo que permita gestionar el apoyo a los responsables del certamen, para que todo esto resulte un éxito en todos los sentidos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por lo anterior, tras la reunión del Alcalde Óscar Calderón con el Director del Campeonato Octavio González, la pasada semana el Coordinador de la Dirección de Deportes de Municipalidad de Quillota César Arancibia junto al encargado de eventos y comunicaciones Felipe Navia visitaron el Club de Tenis donde se llevará a cabo dicho torneo, oportunidad en que conocieron todos los requerimientos, comprometiéndose a brindar todo su apoyo dentro de las posibilidades, reiterando la importancia de que este tipo de torneos se lleven a cabo en la ciudad, lo que permite darse a conocer en todos los ámbitos, tanto desde lo deportivo como turístico, por ejemplo.

Desde la perspectiva deportiva, el impacto será importante, ya que en Quillota se dará inicio al Circuito Senior a nivel nacional y latinoamericano, siendo la primera competencia de este tipo que se realizará el 2022 en esta zona del mundo, por lo que generará el interés de muchos jugadores por participar, destacando que en el país serán un total de seis eventos de esta clase, ya que, junto a nuestra comuna, se realizarán torneos similares en Viña del Mar, Concepción, La Dehesa, entre otras, situación que de paso representa un gran desafío, porque la idea será apoyar para brindar un buen espectáculo, tanto desde lo tenístico como también desde lo operativo.

Circuito Latinoamericano Senior de Tenis ITF comenzará en el Club de Tenis Quillota

y tú, ¿qué opinas?